

UN ANHELO:

# Esforzados alumnos sueñan con Escuela de Medicina en la ULS

**Estudiantes de liceos municipales hablan de la importancia que tiene el que la carrera pueda existir en la Universidad de La Serena, ya que les ahorraría muchos gastos a sus familias, que a veces no pueden costear. Además, en lo humano, no tendrían que dejar a sus amigos y sus vidas en la comuna para trasladarse a otros lugares del país, sino que podrían seguir sus caminos en su tierra natal.**

Ha transcurrido prácticamente un año y medio desde que se instaló la primera piedra de lo que sería el edificio de la Carrera de Medicina, en la Universidad de La Serena. Se trataba de un sueño, tanto para la casa de estudios, como para los cientos de estudiantes de la comuna que hoy, si bien tienen la oportunidad de ir al campus de la Universidad Católica del Norte (en Coquimbo), aseguran que no es lo mismo contar con la carrera en su ciudad, por un tema de costos y no tener que alejarse de sus amigos. Es decir, no tener que sacrificar buena parte de su vida para conseguir el éxito académico que añoran en la carrera que tanto les apasiona.

## ► Más cerca que nunca

Ha sido una carrera de altos y bajos, si bien en un momento se vio casi descartada, la iniciativa ha vuelto a tomar fuerza de la mano de las máximas autoridades, como la rectora de la casa de estudios, Luperfina Rojas, y el presidente del directorio de la universidad estatal, Ernesto Velasco.

De hecho, el día de ayer estuvieron en Santiago, reuniéndose con las autoridades a nivel central, para conseguir el financiamiento y convencerlos de la necesidad que existe, no sólo en la ciudad, sino también en la re-

gión, ante la falta de especialistas. Por ello buscarán el respaldo técnico del Ministerio de Desarrollo social y posteriormente el apoyo del Gore por los montos involucrados.

## ► Sueños

Pero más allá de montos y reuniones, hay jóvenes esperanzados en que este proyecto pronto sea realidad, y no tendrán que irse de sus casas ni alejarse de sus seres queridos para cumplir el sueño de su vida: ser médicos.

Una de las que está expectante de lo que pueda resultar por estos días, es Valentina Briones, estudiante de tercer medio del Colegio José Manuel Balmaceda. Para ella no hay otra opción, y pese a que todavía le falta un año, quiere ser doctora. Sabe que es difícil, por el tema económico y otros asuntos, por lo mismo se ilusiona tanto al hablar de un campus en La Serena. «Sería espectacular tener aquí una escuela de Medicina. A mí me encantaría, porque por más que me esfuerce y quede en la carrera, después los gastos son muy grandes, pero estando acá, eso se alivianaría», contó la joven, agregando que si bien está la UCN en Coquimbo, «no sería lo ideal, porque igual es mucho dinero en pasajes y un sinfín de cosas».



versidad. Además de eso, está el pago del transporte a la universidad», refirió el estudiante.

Daniel cuenta que piensa en esta carrera desde que tiene memoria y que nunca se le pasó por la cabeza estudiar algo diferente. «Por eso que me preparo e intento tener buenas notas, para estar listo en caso de que la Escuela de Medicina finalmente se instale. Además que mi familia me apoya, así que todo bien», aseveró el joven alumno.

## ► Florencia y un sueño

Para Florencia Manque, el contar con la carrera de Medicina en La Serena ya sería un alivio en términos económicos para su familia.

«Ya es complejo, porque la única opción en este momento es Coquimbo, y ya es lejos, porque implica gasto en pasajes. Al tener la carrera en la ULS, todo se facilitaría para los alumnos que son de acá, porque estamos hablando de una carrera que ya de por sí es cara», expresa Florencia, de 17 años, alumna del Liceo Gregorio Cordovez, donde estudia cuarto año medio.

Asegura que su familia está siempre apoyándola, y eso es bueno para que ella mantenga tranquilidad. De hecho, no está apurada por entrar a la universidad, y una vez que salga del liceo se tomará un año sólo para preparar la prueba de ingreso a la educación superior.



## ► El esfuerzo

Valentina sabe que, si la escuela llega a hacerse realidad, tiene que ponerle más esfuerzo que nunca a sus estudios para quedar, porque igualmente los cupos serían limitados, pero ella lo tiene claro. «Yo soy bien esforzada en el tema del estudio, porque hay que tener buenas notas para poder entrar. Soy bien aplicada, entonces no veo ahí el problema. Así que a seguir luchando no más, esperando tener la escuela acá en la ciudad», ratificó la joven.

## ► Sólo Medicina

Para Daniel Ángel, estudiante de cuarto año medio del Liceo Gabriela Mistral de La Serena, no existe otra opción, estudiar Medicina es el único camino y más aún si la carrera está en su ciudad. «Me parece que tener un campus sería lo mejor que podría pasar, para no gastar tanta plata y no tener que irse a otra ciudad. Porque las otras opciones son Coquimbo y también Antofagasta, donde no creo que exista algo barato en términos de alojamiento cerca de la uni-